

【農林水産物・食品の広報及び 日本産酒類の輸出促進】

日本産水産物(ホタテ貝)PRレセプションの開催(米国)

在デトロイト日本国総領事館

開催日: 令和6年2月5日(月)

場 所: 在デトロイト総領事公邸(ミシガン州ブルームフィールド・ヒルズ市内)

主 催: 在デトロイト日本国総領事館

【概要】

- ミシガン州の外食産業関係者、政治家、マスメディア関係者を対象に、日本産水産物(ホタテ貝)及び日本産酒類の魅力及び安全性をPRするためのレセプションを開催。
- 当日は、ローリエ・ポフツキー州下院仮議長、ブレンダ・カーター州下院議員など、4名の州下院議員が出席したほか、シーフードレストラン、テイクアウト・レストランなどの外食産業関係者、料理学校関係者、地方自治体(州、市)関係者ら約90名が参加。
- 会場では北海道産のホタテ貝を含む日本産水産物に加え、日本酒を始めとする日本産酒類を提供した。
- ホタテ貝の多様な食べ方を紹介するため、寿司をはじめとする多様な日本料理に加え、イタリア料理及び中華料理も提供した。

【結果・評価】

- レセプションの参加者からは日本産水産物、日本産酒類に関して非常に好意的な反応が得られた。
- 一流のシェフたちによる様々なホタテ貝料理を提供することにより、ホタテ貝の魅力や多様な料理法を伝えることができた。
- マーケティングが成功すれば、ホタテ貝の販売が拡大する可能性がうかがわれた。



日本産水産物を使った食事を楽しむ参加者



ホタテ貝を絶賛するミシガン州下院仮議長



様々な日本酒を試飲する参加者